



Communiqué de presse

Ekino lauréat du palmarès Great Place To Work 2016 !

Ekino, agence technologique experte en transformation digitale et filiale du groupe HAVAS, figure parmi les lauréats du Great Place To Work 2016. L'agence conçoit, réalise et industrialise des services digitaux innovants pour les entreprises. Pour sa première participation, ekino rejoint le top des entreprises où il fait bon travailler en France.

Un label reconnu

Le palmarès récompense les sociétés menant une politique innovante en faveur de leurs salariés. C'est également une expertise mondiale reconnue sur l'excellence au travail, le management et le rôle de la confiance dans la culture d'entreprise. Un premier chiffre remarquable : 90% des collaborateurs ont élu ekino une Great Place to Work. L'agence se place ainsi parmi le top des entreprises françaises où il fait bon travailler contre 43% pour la moyenne française.

Un management éthique, à l'écoute et honnête

Créée en 2008 et devenue filiale du groupe HAVAS en septembre 2015, ekino compte à ce jour plus de 200 collaborateurs ainsi que deux agences à Paris et à Bordeaux. En pleine croissance, la société n'en oublie pas l'essence même de la réussite d'ekino : ses collaborateurs. Ekino, c'est avant tout des hommes et des femmes qui se rejoignent autour d'une même passion : la technologie et le digital. Service Designer, Ingénieurs, experts mobile, agile, UX et devOps se complètent au sein d'une agence où chaque individu est considéré et valorisé.

Quand ekino rime avec épanouissement

98% des collaborateurs ekino ont répondu au questionnaire GPTW* et 95% d'entre eux affirment être épanouis et autonomes chez ekino. L'atmosphère bienveillante et dynamique de l'entreprise est un facteur de partage des connaissances. Elle encourage l'innovation et l'excellence au sein de l'agence. C'est autour d'un corpus de valeurs humaines fortes que se construit la culture ekino : implication des collaborateurs au sein de l'entreprise, mise en place de formations, transparence, solidarité et équité, partage lors de prises de paroles des experts ekino et des rendez-vous mensuels « ekino day ».

« Chez ekino, nous savons allier le fun à l'excellence pour innover. Je suis très fier et heureux de voir que la confiance accordée à nos équipes est récompensée dès notre

première participation à Great Place To Work. Après deux ans de transformation profonde sur un marché exigeant, voir que nous sommes restés fidèles à nos fondamentaux est une belle réussite. Cela constitue un terrain solide pour soutenir notre croissance dans les années à venir. » confie Malo Gaudry, CEO d'ekino.

Ekino en quête de nouveaux talents !

Ekino confirme sa croissance et cherche à agrandir ses équipes. Plus de 80 postes sont à pourvoir au sein de l'agence : service designer, ingénieurs, experts devOps, agile et UX. Une belle opportunité de faire partie d'une entreprise élue Great Place To Work 2016 !

*Great Place To Work

A propos d'ekino

ekino est une agence digitale appartenant au groupe HAVAS. Elle conçoit, réalise, et industrialise des services digitaux à caractère innovants pour les entreprises. Ekino est composée de près de 200 experts en digital et compte à ce jour 2 agences en France (Paris et Bordeaux). www.ekino.com

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Marine Castelain
Chargée de communication ekino.
mcastelain@ekino.com
Tel : 01 49 68 25 60